
Dessì "Che fine hanno fatto i
progetti di Andreotti"aa

“C’è qualche consigliere di minoranza, magari, che
abbia voglia di capire cosa sta succedendo a
Grottaferrata? Mi spiego: c’è qualche consigliere
comunale di buona volontà che abbia voglia di
sapere quale fine possano aver fatto, se ce ne sono,
i diversi progetti che il sindaco Luciano Andreotti,
nella sua professione, stava seguendo prima di
essere eletto e che oggi, per ovvie ragioni, non può
più seguire? C’è per caso la possibilità che questo
consigliere ben intenzionato possa scoprire chi
siano i fortunati che hanno “ereditato” le importanti
progettazioni sulle quali Andreotti era impegnato?
Intendiamoci: nulla di illegale sul piano
professionale, anzi: magari però potrebbe saltare
fuori qualcosa di sconveniente sul piano politico e
non solo”.

Il senatore 5 stelle Emanuele Dessì torna su 
Grottaferrata e su una situazione politica che 
sembra intrecciarsi con questioni extra consiliari se 
non addirittura professionali. “Sarebbe interessante 
sapere cosa questo consigliere di buona volontà 
potrebbe scoprire anche in merito al tenore dei 
progetti sui quali Andreotti, che oggi si professa 
ambientalista ma che nel corso degli anni è stato un 
feroce cementificatore, era impegnato. E chissà se a 
quel punto pure qualcuna delle anime candide del 
centrosinistra e della sinistra locale si 
scandalizzerebbe come accaduto più volte in questi 
mesi. Sono convinto che ci sarebbe molto da 
scoprire…”.
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